



2024
vol.63
No.27

1/24



国際ロータリー テーマ

世界に希望を生み出そう

国際ロータリー 会長 ゴードン R. マッキナリー

国際ロータリー 第2660地区 ガバナー 延原 健二

CREATE HOPE in the WORLD

八尾RCバナーの主旨
「我々のクラブは、若いも若きも
相手を敬愛し、和気あいあい、
楽しいクラブライフを送っている
ことが誇りであります」

八尾ロータリークラブ テーマ **温故知新** (故きを温ねて新しきを知る) 会長 児林 秀一

第3000回 例会 プログラム

- 開会 「点鐘」
- ロータリーソング 「国歌」「奉仕の理想」
- 物故会員黙祷
- ゲストの紹介
マツハ文朱様
越中八尾ロータリークラブ
会長 武内 清様
会長エレクト 吉田 竜三様
友好クラブ委員長 中尾 孝秀様
社会奉仕委員長 滝本 満也様
元会員 佐野 清様、中川 将様
米山奨学生 ダン, ティテウイ ズン様
別府 遥様
- 姉妹クラブ締結式
八尾ロータリークラブ・越中八尾ロータリークラブ
- 出席報告
- その他の報告
- 会務報告 「会長の時間」「幹事報告」
- SAA報告 ニコニコ箱

- 卓話 「マツハのチャレンジ人生」
マツハ 文朱 様
- 閉会 「点鐘」

■卓話予告

1/31(水)は、例会はございません。

2/3(土)12:00～ 移動例会
(銀座アスター 上本町近鉄賓館)
13:30～ IMロータリーデー
(シェラトン都ホテル大阪)

講師：能楽師 観世流シテ方 井上 裕久氏

2/7 「戸田パストガバナーを偲んで」
松本 新太郎会員・池尻 誠会員・居相 英機会員

会長の時間

本日は、「一隅を照らすもので私はありたい」という一節を、戸田PGの著書よりご紹介します。

自身の店が大きいとか小さいとかではなく、商品にどれだけまごころが込められているか、ということが大切です。自分もお客様に最高の豆腐を届けようと考えられるようになったことで、肩の荷が降りたように感じました。それ以来、まごころを込めて商品を届けようと、日々仕事に励んでいます。

大きな工場の工場長を退職して夫婦で豆腐屋を始めたことに、息子は反発していました。でも毎日、「一隅を照らすものでありたい」と詩を唱えながら毎日仕事に取り組む父親の姿を見た息子もやがて、ようやく理解してくれるようになりました。

商売の拡大よりも、相手のお役に立つ行いで信頼関係を築き、そして事業の永続を目指すことが重要です。何事からも学ぶ気持ちを持てば、教訓が得られます。そういう意味で、ロータリークラブほどありがたい場は、他には見当たりません。これからも、ロータリーライフをさらに伸ばしていきたいと考えています。

幹事報告

▼15日、平尾会員ご尊父のお通夜に、会長ほかで参列しました。

▼23日に中島会員のお別れの会が開催されます。

▼次週は移動例会です。お間違えないよう、よろしくお願いいたします。

ロータリーの友 紹介

▼クラブ広報委員会・加藤 優 委員長

RI会長メッセージでは、「ロータリーが暗闇を照らす光となる」と述べられています。

また特集は、職業奉仕月間にちなんで「職業奉仕」についてです。職業奉仕についての解説やさまざまな事例などが紹介されています。

講演記録では、ハードオフコーポレーションの山本会長による、自分なりの4つのテストの経験談が収録されています。

このほか友愛の広場のコーナーでは、大阪城南RCの会員が掲載されています。

その他の報告

▼国際奉仕委員会・竹中 浩人 委員長

2月22～25日に、フィリピンを公式訪問します。出欠を回覧しますので、よろしくお願い致します。

▼小谷 逸朗 SAA

次週は3000回例会を、シェラトン都ホテルで開催します。

▼ローターアクト委員会・田中 康正 委員長

23日に地区の献血が、難波の高島屋前で行われます。皆様のご参加をお願いいたします。

2024-25 年度 RI 会長テーマ



「職業奉仕について」

▼職業奉仕委員会・谷口 善紀 委員

本日は職業奉仕について、私なりに勉強した内容を発表いたします。ロータリークラブは、奉仕を行う職業人の集まりです。5大奉仕部門の一つとして、職業奉仕があります。

職業で奉仕する、つまり職業で世の中の役に立つ、ということです。どんな職業でも、世の中の役に立っていることは間違いありません。役立てる内容は職業により多岐にわたりますが、すべての職業に価値があることは確かです。

職業奉仕は理念や考え方が難しい、とよく聞きます。職業を生かした社会貢献についてはRCの中でもこれまで、数々の変遷がありました。職業奉仕といっても単純な1本の木ではなく、森のようなものとも言えます。

1908年にシェルドンがRCに入会し、他人に利益をもたらすことが重視されるようになります。それがいずれ自分の利益としてかえってくるという考え方はもともと、シェルドン・ビジネス・スクールの経営学の教科書に登場する表現です。

そうした影響を受けながらロータリーも、他人の利益を優先する考え方へと変わっていきました。RCにおけるシェルドンの功績は測り知れないものがあります。シェルドンの経営するスクールの卒業生も、数多くいました。

社会奉仕のようでも職業奉仕には、やがて自分にもかえってくるという特徴があります。職業奉仕を行う側も、受益者に含まれる、と考えることもできます。

現在では、出前授業なども職業奉仕に含まれています。あるいは職業そのものが世界の平和に寄与する、という考え方もあります。

▼職業奉仕委員会・吉田 法功 委員長

1月は職業奉仕月間です。難しいとよく言われる職業奉仕の理念を、谷口委員に解説していただきました。なかなか難しいかもしれませんが、皆様それぞれ、自分なりに理解できるようにしていただければと思います。地区の職業奉仕委員長会議では、「(職業奉仕月間には)地区へ卓話を依頼して終わり」、ではなく、各クラブの委員会でも卓話をしてください、と言われます。また職業奉仕についての勉強会を開くことも推奨されています。

職業奉仕の実践については、「社会のニーズ解決に役立てること」と紹介されていることもあります。職業で奉仕、すなわち貢献することを考えれば、当クラブでも多数の方々が職業奉仕に携わっています。

最近の例でいえば、たとえば佐々木会員ががんについての卓話を先日されましたが、これなどは職業奉仕でもあり、クラブ奉仕でもあります。あるいは竹中会員によるお弁当なども、職業奉仕にあたると思います。職場見学も、職業奉仕の一環だと思います。職業奉仕の観点からすると、もっと専門性の高い卓話をしてもいいのではないかと、思います。

フィリピンヘッドクーターカーを寄贈した際には山本(隆)会員が職業で奉仕され、金光八尾で小谷会員が出前授業されたのも、職業奉仕の一例です。あるいは先月から行っているイルミネーションでは菅野、稲田、鍋島、新宮会員会委員に加え、私も電気工事で参画しています。これらも職業奉仕の一例と言えるでしょう。

会員同士の職業奉仕もあると思います。数多くの業種の方がおられるRCでは、仕事上の課題などをお互いのノウハウで解決していることも多いのではないのでしょうか。

ロータリーは「チャンスがもらえる場」と言った方もおられましたが、私も入会して、「いろんなチャンスがある」と思いました。今年度も委員会をこれまでですでに何度となく開催していますが、皆さん熱心に参加してくれています。また現在、それぞれの会員の職業がわかる冊子を作成中です。会員名簿と兼用のもので、今年度中に完成したいと思っています。

そして今年度はほかに、炉辺会議をすでに1回実

施しました。また下半期も4月に予定しています。皆さんで集まって親睦を図りながら、職業奉仕についても考えることができればと思いますので、多くのご参加をよろしくお願いいたします。

ニコニコ箱

▼大阪ユニバーサルシティRC 及川 千晴様 本日はメーキャップで来させていただきました。「ウクライナ人道支援チャリティゴルフコンペ」のご案内です。2024年3月19日(火)大阪国際ゴルフクラブにて当クラブが主宰致しますのでご参加いただくと嬉しいです。どうぞよろしくお願いいたします。

▼児林会長 阪神淡路大震災より29年経ちました。亡くなられた方に心からご冥福をお祈り申し上げます。本日ゲスト、土肥様、チャン ホアイ ドアン様、青野様、米山奨学生、ダン、ティテウイ ズン様、ごゆっくりなさって下さい。卓話、職業奉仕委員会の皆さん、よろしくお願い致します。

▼山陰副会長 吉田委員長、谷口さん、卓話よろしくお願いいたします。

▼大槻幹事 本日もよろしくお願いいたします。

▼高井会員 在籍内祝い

▼居相・宮川会員 例会欠席お詫び

▼中川会員 良い事がありますように。

▼山本(勝)会員 輪島沖地震、阪神淡路大震災、被害に逢われた皆様にお悔やみ申し上げます。また、自衛隊、各警察官、消防官の皆様、本当にありがとうございます。

▼井川会員 本年もよろしくお願いいたします。

▼菅野会員 今週の卓話、職業奉仕について、よろしく。

▼吉本会員 ご夫人誕生日

▼新宮会員 吉田委員長、谷口委員「職業奉仕卓話」楽しみにしています。頑張ってください!!

▼長竹・倉内・松下会員 本日も宜しくお願い致します。

▼吉田会員 本日の卓話よろしくお願いいたします。

▼野村会員 良い事がありますように。

▼西村会員 その他報告から解放されました。

▼小谷会員 日経平均株価36,000円突破! まだまだ上がりますよお!

▼福田会員 皆様、あけましておめでとうございます。

▼富田会員 山勝パイセン、先週の土曜日は色々とお世話になりありがとうございました。夜は新宮さん、大槻さんも一緒に野球部新年会(天王寺RC合同)に出席して新しい時間をありがとうございました。

▼大熊会員 中川廣次先輩、いつもありがとうございます。木曜日は定休日です。

▼相馬会員 寒暖激しい今日この頃、ご自愛くださいませ。

▼福村会員 吉田委員長、谷口委員、本日の卓話、宜しくお願い致します。

▼谷口会員 職業奉仕についてまだ勉強中ですが、卓話ががんばります。

▼原田会員 体調管理に気をつけましょう!

▼竹中会員 職業奉仕委員会の皆様、卓話よろしくお願いいたします。ご夫人誕生日

▼浦上会員 今年もよろしくお願いいたします。

▼倉角(弥)会員 写真有難う。ご夫人誕生日

▼田中(貴)会員 写真有難う。例会欠席お詫び

▼出口会員 いつもありがとうございます。

▼安田会員 阪神淡路大震災から29年となりました。能登の早い復興を願っています。

▼上農会員 在籍内祝い

出席報告

月日	会員数	出席	うち出席規定 適用免除者	出席率	メーク アップ	確定 出席率
12/20	62	43	8	76.79%	4	82.46%
1/10	61	38	7	69.09%		
1/17	61	48	9	84.21%		